



ESCUELA SIN WIFI

INTERNET SÍ, WIFI NO: SEGURIDAD PARA ALUMNOS/AS Y PROFESORES/AS

Las radiaciones de wifis, móviles o teléfonos inalámbricos DECT, al igual que las de las antenas de telefonía, afectan a todas las personas, pero sobre todo a los/as bebés, niños/as, embarazadas y adolescentes.

Las radiaciones de microondas han sido clasificadas por la Agencia Internacional de Investigación contra el Cáncer (IARC) de la OMS, como posible cancerígeno.

El Consejo de Europa recomienda que no se usen móviles, WiFi o teléfonos inalámbricos en las escuelas, para proteger la salud de los/as menores.

No espere a que cambie la ley para proteger a sus hijos/as. Movilícese y protéjalos usted.

www.escuelasinwifi.org

En Euskadi:

contacto@covace.org
94 426 3769

Martes y Jueves
de 19.00 a 20.30h



EFFECTOS DEL WIFI, INALÁMBRICOS Y MÓVILES

Miles de estudios independientes publicados en las más prestigiosas revistas científicas, confirman que las radiaciones de microondas generadas por los sistemas WiFi, móviles, inalámbricos DECT y sistemas similares pueden causar efectos adversos en la salud a corto y medio plazo:

- Disminuir la capacidad de aprendizaje y concentración.
- Desarrollar hiperactividad, ansiedad, depresión.
- Producir insomnio, dolor de cabeza, vértigo, quemazón, problemas oculares
- Aumentar las reacciones alérgicas.
- Debilitar el sistema inmunológico.
- Dañar los riñones y la función cardíaca.
- Alterar las hormonas y neurotransmisores.
- Afectar a la fertilidad.

A largo plazo, la exposición crónica y acumulativa a las radiaciones de microondas puede causar graves enfermedades como cáncer, leucemia, tumores cerebrales, ictus cerebrales y cardíacos, Alzheimer, etc.

CONSEJOS PARA PROTEGER SU SALUD Y LA DE SUS HIJOS/AS

- En su casa, Internet por cable. Evitará la radiación fuerte del WiFi para su familia y la menos intensa que afecta también a sus vecinos/as. Hable con sus vecinos/as para que hagan lo mismo.
- No dé un teléfono móvil a sus hijos/as. No use su móvil en espacios cerrados o vehículos, ni cuando haya niños/as cerca. No deje que sus hijos/as hablen por móviles o inalámbricos. No les deje un móvil para jugar.
- Si tiene un teléfono inalámbrico en casa, compruebe que no sea de los que irradian 24 horas. O mejor, vuelva a poner el teléfono de siempre que tiene un cable entre el auricular y la base: no irradia ni en espera ni al descolgarlo.
- Los/as científicos/as recomiendan no hablar más de tres minutos por móviles o inalámbricos. En cualquier caso, no se ponga el móvil o el auricular del inalámbrico pegado a la cabeza. Utilice el altavoz o auriculares con tubo de vacío.
- Al enviar mensajes de texto por el móvil, apártelo de su cuerpo todo lo que pueda.
- Nunca deje su móvil encendido por la noche, y menos cerca de su cabeza mientras duerme. Mejor aun, apague el móvil cuando llegue a casa. Si hace y recibe llamadas sólo por el fijo, evitará la fuerte radiación del móvil en espacios cerrados.